

QU'EST CE QUE LA MAISON VERTE « POMME DE REINETTE » ?

Le Lieu d'Accueil Enfants-Parents « Pomme de reinette » s'inspire des maisons vertes fondées par Françoise Dolto. C'est un lieu de prévention précoce.

Pomme de Reinette accueille des enfants de 0 à 3 ans révolu accompagnés de leurs parents ou d'un adulte familial permettant à l'enfant de vivre ce moment de convivialité en toute sécurité affective

C'est un lieu anonyme, gratuit et ouvert deux après-midi par semaine de 14h à 16h30 rue de Schwerte à Béthune.

Pomme de Reinette est un lieu de parole et d'écoute. Ce n'est ni une crèche, ni une halte-garderie, ni un centre de consultation ou d'activités organisées. On y propose le plaisir d'être ensemble dans le jeu et les échanges. Chacun y vient à son propre rythme. C'est un lieu où les actes de l'enfant ont un sens, où il est reconnu comme une personne à part entière. Pomme de reinette a également pour but de rompre l'isolement des familles, de socialiser l'enfant et de faciliter sa scolarisation. C'est un lieu qui crée du lien entre les parents, valorise et soutient leurs compétences.

Les familles sont accueillies par des professionnelles de la petite enfance issues de différentes structures (de la MDS territoire de l'Artois , de l'EPSM Val de Lys de St Venant, de la CAF de Béthune, du CAMSP de Fouquière de l'ADPEP 62), formées à l'écoute et à cet accueil spécifique. Elles sont actuellement 12 accueillantes, 2 d'entre elles sont présentes par roulement pour accueillir les familles les après-midi d'ouverture. Les accueillantes se doivent d'observer une attitude discrète, compréhensive et empathique. Elles sont garantes du cadre. Elles bénéficient d'un accompagnement régulier (environ toutes les six semaines) qui les aide à maintenir cette neutralité bienveillante.